



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF



## TALLERES Y REFACCIONARIAS

### Hoy comienza la Verificación Vehicular en la CDMX

El día de hoy 47 de los 60 Verificentros existentes comienzan el proceso pendiente de la verificación vehicular en la CDMX. Se llevarán a cabo cuatro verificaciones cada hora, comenzando por los vehículos con calcomanía rosa. Las citas deben programarse con antelación dado que se espera una saturación vehicular en especial para vehículos con esta calcomanía por ser los de mayor concentración de parque vehicular. Hasta el momento, se registraron ya un total de 3,902 citas que serán atendidas entre el 10 y el 15 de agosto. Puedes hacer tu cita aquí:

<https://sedema.cdmx.gob.mx/servicios/servicio/tramites-de-verificacion-vehicular-y-hoy-no-circula>

## CALENDARIO DE VERIFICACIÓN VEHICULAR

La verificación de emisiones vehiculares en la Ciudad de México se reiniciará el 10 de agosto	Color del engomado de circulación del vehículo	Último dígito numérico de la placa de circulación	Período en que se deberá verificar
	ROSA	7 o 8	AGOSTO Y SEPTIEMBRE
	ROJO	3 o 4	SEPTIEMBRE Y OCTUBRE
	VERDE	1 o 2	OCTUBRE Y NOVIEMBRE
	AZUL	9 o 0	NOVIEMBRE Y DICIEMBRE

Sólo deberán verificar los automotores que no hayan realizado la verificación vehicular en el primer trimestre del año



## INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

### Cadillac presenta su primer vehículo eléctrico llamado LYRIQ

Cadillac anunció que encabezaría el cambio de General Motors hacia un futuro totalmente eléctrico, con el lanzamiento de una SUV construida sobre la arquitectura de baterías de próxima generación de GM. "LYRIQ es la próxima generación de vehículos modulares en sus plataformas, con una variedad de rangos y opciones de desempeño en sus baterías, de entrada, con una autonomía de más de 300 millas", dijo Mark Reuss, Presidente y Director General de General Motors.

### Mercado de Seminuevos valuado en 60 mil millones de dólares

Si el mercado doméstico de vehículos nuevos se ha ido recuperando en los últimos meses a pesar del confinamiento, el mercado paralelo de venta/compra de unidades seminuevas, tampoco se ha detenido. Este mercado de usados y seminuevos es 5 ó 6 veces más grande que la venta de unidades nuevas, con un negocio que puede ascender a 60 mil millones de dólares al año.



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF



## INFORMACIÓN GENERAL

### Rebasa México los 480 mil casos acumulados de COVID-19

La Secretaría de Salud confirmó 292 nuevas muertes por Covid-19 en el País, con lo que suman 52 mil 298. Además, informó que hay 480 mil 278 casos acumulados, 4 mil 376 más que ayer. Hasta este domingo, ya suman 322 mil 465 personas recuperadas.

### Registran descenso en casos de COVID-19 en seis estados de la República Mexicana

La Secretaría de Salud registró un descenso consistente de casos de Covid-19 en seis entidades del País. Se trata de Baja California, Chiapas, Estado de México, Oaxaca, Sinaloa, y Sonora. En conferencia de prensa nocturna en Palacio Nacional, Ricardo Cortés Alcalá, director general de Promoción de la Salud, precisó que los estados registraron una tendencia a la baja durante tres o más semanas epidemiológicas.

### Advierten que 4 de cada 10 escuelas privadas cerrarán por educación a distancia

En México se prevé que el 40 por ciento de las escuelas privadas cerrarán sus puertas definitivamente, lo que significará la desaparición de 18 mil 657 colegios de paga, tras el anuncio del gobierno federal del nuevo sistema de educación a distancia por televisión.

### Reconoce AMLO incremento en el precio de las gasolinas

El Presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que el precio de las gasolinas se incrementó debido a la recuperación en los costos del barril de crudo y tras una baja en el consumo durante el confinamiento por la pandemia de Covid-19. Sin embargo, indicó que desde que llegó al Gobierno se decidió no aumentar en términos reales los precios de los combustibles y que no habrá "gasolinazos" ni un incremento al impuesto a las gasolinas.

### Evita que te extorsionen en un choque "laminero"

La situación suele ser similar: un auto de lujo se posiciona frente a tu vehículo en una avenida de alta velocidad. De repente, y sin aviso alguno, frena de forma brusca con el objetivo de provocar un accidente. Inmediatamente, los pasajeros de dicho auto exigen una compensación económica para la reparación. Las compañías aseguradoras ya identifican éste como un método de extorsión a automovilistas, frente al cual hay que mantenerse en alerta y reaccionar de forma adecuada de acuerdo con el Diario Reforma.



### 'Elida' se convertirá en huracán en el transcurso del día; alerta en Jalisco, Colima y Nayarit

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé que la tormenta tropical "Elida" se convierta en huracán categoría 1 a las 13:00 horas. Alertó a la población de Jalisco y Nayarit ante el arribo de la Tormenta Tropical Elida a la región. Mañana, 11 de agosto, "Elida" será huracán categoría 2. Se pronostican lluvias puntuales fuertes en Baja California Sur, Nayarit y Jalisco, así como chubascos en Sinaloa y Colima, además de vientos fuertes y oleaje de dos a tres metros en Baja California Sur (costa sur) y Jalisco.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA